

古い写真 南本町小学校

浦安市

岡村博己（大町一丁目出身）

もう卒業して五十三年になります。懐かしく、寂しくもあります。
せんか。

南本町小学校は本町通りを南に上ると
突き当たりの奥まつた所にあります。

明治二十五年に高田第一尋常小学校と
して創立され、今年は百十四年目になる
歴史のある学校です。

南本町一、二、三丁目、本町一、二丁
目の一部、南城町一、二、三丁目、寺町
一丁目、東城町の一丁目、大町一丁目、南
新町を含んだ大変広い地域が学区でした。
遠い生徒は二キロ以上、雨の日も雪の日
も往復したのではないでしようか。

昔校門を入ると正面に二宮金次郎の銅
像が見守つておりましたが、前の戦争の
ため供出されてしまいました。戦後昭和
二十五年頃に野口英雄像が建てられまし
た。

当時の写真が見つかりましたので、ご
覧下さい。

校舎は何時の頃からか鉄筋コンクリー

ト建てになり、屋外運動場にあつた大き
な松ももう無いとのこと、昔の面影を残
すのは、銅像と築山だけのようです。信
本町二丁目出身、日産自動車発展に寄与
した財界人で、当時富士自動車株式会社
社長）さんが講演されました。立派な先

私が六年の時（昭和二十六年）創立六
十周年の式典がありました。
来賓として大先輩山本惣治（茶町、現
本町二丁目出身、日産自動車発展に寄与
した財界人で、当時富士自動車株式会社
社長）さんが講演されました。立派な先

校舎は何時の頃からか鉄筋コンクリー
ト建てになり、屋外運動場にあつた大き
な松ももう無いとのこと、昔の面影を残
すのは、銅像と築山だけのようです。信
本町二丁目出身、日産自動車発展に寄与
した財界人で、当時富士自動車株式会社
社長）さんが講演されました。立派な先

